Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2013 de la Comisión Técnica para el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación

En las instalaciones de la Sala de Juntas de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología del estado de Morelos, siendo las diez horas con quince minutos del día lunes 03 de junio de 2013, día y hora señalados para celebrar la Primera Sesión Ordinaria 2013 de la Comisión Técnica para el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación, convocada por el Dr. Jaime Eugenio Arau Roffiel, Subsecretario de Investigación Científica de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología del estado de Morelos (SICyT), y Presidente de la Comisión Técnica del REMEI, de conformidad con las convocatorias emitidas para tal efecto, se hace constar que se encuentran presentes los siguientes integrantes de la Comisión Técnica: el Dr. Jaime E. Arau Roffiel, Subsecretario de Investigación Científica y Presidente de la Comisión Técnica del REMEI; la Mtra. María Dolores Rosales Cortés, Directora General de Proyectos de Investigación y Secretaria Técnica de la Comisión; el Arq. Jorge Ham Tamayo, Director del Centro Morelense de Innovación y Transferencia de Tecnología (CEMITT) y Vocal Interno de la Comisión Técnica: el Biól. Arturo Vargas Canales, Director del Museo de Ciencias de Morelos y Vocal Interno de la Comisión Técnica; la Dra. Estela Sarmiento Bustos, Investigadora de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata y miembro del Jurado Calificador; la Dra. María Alicia de los Ángeles Guzmán Puente, Investigadora de la Universidad Autónoma del estado de Morelos y miembro del Jurado Calificador; el Dr. Carlos Astorga Zaragoza, Investigador del Centro Nacional de Investigación y Desarrollo Tecnológico y miembro del Jurado Calificador; el Dr. Juan Frausto Solís, Investigador de la Universidad Politécnica del estado de Morelos y miembro del Jurado Calificador; y la Lic. Myryam Balbuena Bazaldúa, Contralora Interna en el CCyTEM, cuyo registro se encuentra asentado en la lista de asistencia que se agrega a la presente como "Anexo I". Asimismo, que en dicha reunión se presentaron, analizaron y en su caso concluyeron los siguientes asuntos:

Acuerdo 1-1SO-REMEI-2013. Por unanimidad de votos, los integrantes de la Comisión Técnica aprueban el Orden del Día de la Primera Sesión Ordinaria 2018 de la Comisión Técnica para el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación. (Anexo II).

ANEXO II

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Bienvenida:
- 2.- Lista de asistencia y declaración del Cuórum Legal (Anexo I);
- 3.- Lectura y, en su caso, aprobación y/o modificación del Orden del Día (Anexo II);

Sohre Grandol

Jones of The Park

Y

Ratio

diminato

- 4.- Presentación de los Lineamientos para la Convocatoria y Desarrollo de las Sesiones Ordinarias o Extraordinarias de los Órganos Colegiados de la Administración Central y de los Organismos Auxiliares que integran el sector Paraestatal del Estado de Morelos (Anexo III);
- 5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2012 (Anexo IV):
- 6.- Lectura y, en su caso, aprobación del Calendario Anual de Sesiones Ordinarias 2013 de la Comisión Técnica (Anexo V);
- 7.- Lectura y en su caso aprobación de la Convocatoria 2012 del REMEI (Anexo VI);
- 8.- Asuntos Generales
- 9.- Clausura de la Sesión.

Una vez aprobado el Orden del Día, se procedió a examinar el siguiente punto.-----

En este punto, la Mtra. María Dolores Rosales Cortés, Secretaria Técnica, dio lectura a los Lineamientos para la Convocatoria y Desarrollo de las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias de los Órganos Colegiados de la Administración Central y de los Organismos Auxiliares que integran el sector Paraestatal del Estado de Morelos. Una vez concluida la lectura se procedió a examinar el siguiente punto del Orden del Día.

5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2012 (Anexo IV); ------

6.- Punto número seis: Lectura y, en su caso, aprobación del Calendario Anual de Sesiones Ordinarias 2013 de la Comisión Técnica (Anexo V);

Anexo V

Calendario de Sesiones Ordinarias 2013

Sesión	Fecha	Horario
Primera Sesión Ordinaria	03 de junio de 2013	10:00 horas
Segunda Sesión Ordinaria	septiembre de 2013	Pendiente

Toping Somidos

Horas

X

H Mark

E. Samiento Af

R

Una vez tomado el acuerdo, se procedió a analizar el siguiente punto del Orden del Día. --7.- Punto número siete: Lectura y en su caso aprobación de la Convocatoria 2012 del REMEI (Anexo VI); ------En este punto se revisó la Convocatoria 2012 del REMEI. En su intervención el Dr. Jaime Eugenio Arau Roffiel, Presidente de la Comisión Técnica, propuso reducir el tiempo de recepción y evaluación de expedientes de los aspirantes. Sugirió enviar un disco compacto con el expediente de los participantes a cada integrante del Jurado Calificador del REMEI. Después de que los integrantes del Jurado Calificador hayan revisado los documentos en los discos compactos, podría convocarse a los integrantes de la Comisión Técnica para definir a los investigadores seleccionados. Los integrantes de la Comisión Técnica aceptaron los términos y plazos redactados en la Convocatoria. Una vez analizado el punto, se procedió a tomar el siguiente acuerdo: -------Acuerdo 4-1SO-REMEI-2013. Por unanimidad de votos, los integrantes de la Comisión Técnica aprueban la Convocatoria para el Reconocimiento al Mérito Estatal 2012. -----Una vez tomado el acuerdo se procedió a examinar el siguiente punto del Orden del Día.-8.- Punto número ocho. Asuntos Generales. -----En este punto se informó a los integrantes de la Comisión Técnica, los criterios de evaluación que se aplicaron en Convocatorias anteriores, con el fin de unificar los criterios mediante los cuales se calificarán los expedientes de los participantes. Los archivos electrónicos con los criterios de evaluación, acordados y aceptados en la presente Sesión por los integrantes de la Comisión Técnica, se les enviarán a la brevedad por correo electrónico. ------Una vez que se agotaron los puntos del Orden del Día, se procedió a la clausura de la sesión. -----9.- Punto número nueve. Clausura de la Sesión. ------En uso de la palabra, el Dr. Jaime E. Arau Roffiel, Subsecretario de Investigación Científica de la SICyT y Presidente de la Comisión Técnica, agradeció la asistencia de los No habiendo otro asunto que tratar y siendo las once horas con cincuenta minutos del día tres de junio de 2013, se dio por terminada la Primera Sesión Ordinaria 2013 de la Comisión Técnica para el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación.-----Firman para su validez----Dr. Jaime E. Arau Roffiel Arg. Jorge Ham Tamayo Subsecretario de Investigación Científica Director General del CemiTT, E.D. de la Dir. Grav. del CCyTEM y Vocal de la SICyT y Presidente de la Comisión Interno de la Comisión Técnica Técnica Dra. Estela Sarmiento Bustos Biól. Arturo Vargas Canales Director de Museo de Ciencias de Investigadora de la Universidad Morelos y Nocal Interno de la Comisión Tecnológica Zapata Emiliano

Técnica

miembro del Jurado Calificador.

Dra. María Alicia de los Ángeles Guzmán Puente. Investigadora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y miembro del Jurado Calificador.

Dr. Juan Fraus to Solís.
Investigador de la Universidad
Politécnica del Estado de Morelos y
miembro del Jurado Calificador.

Dr. Carlos Astorga Zaragoza
Investigador del Centro Nacional de
Investigación y Desarrollo Tecnológico
y miembro del Jurado Calificador

Lic. Myryam Balbuena Bazaldúa Contralora Interna en el CCyTEM

Mtra. María Dolores Rosales Cortés Directora General de Proyectos de Investigación y Secretaria Técnica.

Esta hoja de firmas pertenece a la Primera Sesión Ordinaria 2013 de la Comisión Técnica para el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación, celebrada el 03 de junio de 2013, en la Sala de Juntas de la SICyT, en Cuernavaca, Morelos.